
  
INDICAÇÃO 019/2015 
 

 
Indico na forma regimental ao Prefeito Municipal a necessidade de 

prestar a esta Casa Legislativa maiores e fidedignas informações sobre a 
constante interrupção intermitente de telefonia celular na sede deste Município.  

A prestação descontinua de serviços de telefonia vem acarretando 
grande prejuízo a vários segmentos da sociedade, notadamente ao comercial.    

De posse destas informações poderemos ajudar dirigindo cobranças 
à VIVO postulando um melhor atendimento aos inúmeros usuários ferrenses.  

  
 
Ferros, 13 de abril de 2015. 
 
 
 
 
 
Vereador Fernando Antonio Martins Lage 

 


